



LÉGENDE

- Top 25 Top 25
- A voir Not to be missed
- Domaine viticole Vineyards
- Sites archéologiques et préhistoriques Archaeological and prehistoric sites
- Plages Beaches
- Randonnées et sentiers Hiking paths and trails
- Tours génoises Genoese towers
- Phares ou sémaphores Lighthouses or semaphore
- Édifices religieux Religious buildings
- Routes nationales National roads
- Routes départementales Departmental roads
- Routes secondaires Secondary roads
- Parc Naturel Régional de Corse Natural Regional Park of Corsica
- Parc Marin International International Marine Park
- Territoire Sud Corse South Corsica territory
- Offices de Tourisme Tourist Offices

Mer Méditerranée

Mer Tyrrhénienne

Réserve Naturelle des Bouches de Bonifacio

Parc National de l'Archipel de la Maddalena

Capo Testa, Sardinie, Santa Teresa, Spargi, Isola Maddalena, Santa Maria, Budelli, Razzoli

1 **Lava Santa Fautau**
Le plage sauvage de Lava Santa s'étend sur 3 km en un lieu paradisiaque. La tour génoise de Santa du Vite surplombe la baie offre un splendide panorama. Un sentier pédestre de 30 min relie les deux sites. Spawning 3km, the wild beach of Lava Santa is a heavenly place. The 16th century Genoese tower overlooking the bay offers a splendid panorama. A 30 min walking trail connects the two sites.

2 **Vignables**
Deux très beaux vignobles sont implantés sur la commune de lecci, produisant des vins AOP uniques. Découvrez la tradition des vignes corse : pour le blanc, le Vermentinu, le rouge et le noir, le Sciacella, le Malbec, le Pinella, le Nebbiolo.
Two beautiful vineyards are located in the municipality of lecci, producing unique AOP wines. Discover traditional Corsican grape varieties in vineyards for white wine, Sciacella and Malbec for red and rose wine.

3 **Forêt de l'Opedale**
A 30 km de Porto-Vecchio, l'Opedale est un petit village de montagne à 800 m d'altitude offrant un point de vue incontournable, un magnifique étang entouré de forêts, des dégâts de randonnées et de nombreuses activités de pleine nature.
30 minutes from Porto-Vecchio, Opedale is a small mountain village at 800m altitude with a breath-taking panorama, with a beautiful view surrounded by forest and is the ideal starting point for hikes and the location of numerous outdoor activities.

4 **Rivière de l'Os**
Les amoureux de nature apprécient particulièrement les piscines naturelles dans un cadre verdoyant et très authentique.
Nature lovers will appreciate the natural swimming pools in the authentic and charming countryside.

7 **Cascade de Pécia di Gagliudu**
Pécia di Gagliudu est un site naturel unique. A l'issue d'un parcours d'observation, vous découvrirez une cascade naturelle à Pécia di Gagliudu à qui j'ai dit un jour un mot qui m'est resté en tête.
Located near the mountain village of Depeddi, this is a unique natural site. Following a trail surrounded with informative panels, you will be able to discover a waterfall called Pécia di Gagliudu spilling from a cliff at a height of 30m.

8 **Rivière au sein des piscines naturelles**
A haven in the middle of the San Martino forest, the Cavu river offers surprising natural swimming pools and numerous bathing spots. It is the most original human discovery in Corsica.

12 **Sentier du patrimoine de Sanna di Sopramano**
Ce village historique, à 800 m d'altitude, dévoile son lien et son histoire à travers le sentier du patrimoine qui permet de voir les vestiges du patrimoine rural caractéristique de l'Alta Rocca.
This picturesque village located at 800m altitude unveils its soul and history through the Heritage trail that runs through its back-streets. A perfect way to discover the rural heritage of Alta Rocca.

9 **Hippodrome de Vieo**
Situé à Zonta, au pied des falaises d'Agulles de Bavella et dans une magnifique forêt de pins, l'Hippodrome de Vieo est un lieu de rassemblement de multiples activités de pleine nature.
The village of Zonta is located at the foot of the Agulles di Bavella. Appreciated for its hotels, restaurants, campsites and villas, the village of Zonta offers a multitude of outdoor activities.

10 **Village de Zonta**
Le village de Zonta est situé au pied des Agulles de Bavella. Apprécié pour ses hôtels, restaurants, campings et villas, le village de Zonta offre de multiples activités de pleine nature.
The village of Zonta is located at the foot of the Agulles di Bavella. Appreciated for its hotels, restaurants, shops and villas, Zonta is a picturesque village offering many outdoor activities.

13 **Site archéologique de Surronezu**
Ce village fortifié, datant du Bronze final, est à la fin du IXe siècle avant J.-C. Intégrer de gros blocs de roche granitique aux empreintes de pierre taillées par l'homme. Une balade au cœur de l'Alta Rocca est idéale accompagnée par le chien.
This fortified village dating from the Bronze Age and abandoned towards the end of the 3rd century BC. Large granite rocks are mixed with man-made stone walls. This journey to the heart of Alta Rocca is ideal accompanied by a dog.

16 **Cité des falaises - Bonifacio**
Bonifacio, capitale pittoresque de la Corse. La cité médiévale vous offre pas moins de 40 sites classés, à visiter en quatre semaines comme un véritable musée à ciel ouvert : le chemin de ronde, le Bastion de l'Etendard, ses églises, son cimetière marin... Son port est également un site incontournable.
Bonifacio, the picturesque Capital of Corsica. This medieval town offers no less than 40 classified sites to visit in 40 days and is a real open-air museum with its ramparts, the Bastion de l'Etendard, its churches, its sailors' graveyard... Its port is also a must-see.

14 **Maison départementale de Porto-Vecchio**
Les collections rapportées Blumenthal illustrent la vie quotidienne des populations de l'Alta Rocca depuis le néolithique jusqu'à nos jours. Elles sont exposées au Musée de l'Alta Rocca. Vous pouvez également visiter la "Maison de Bonifacio", le plus ancien vestige humain découvert en Corse.
The exhibits illustrate the history and daily life of the people of Alta Rocca since the Neolithic Age. On-site visits are possible at the Museum of the Alta Rocca and the "Maison de Bonifacio", the oldest human remains found in Corsica.

17 **Escalier du Rey d'Angone**
Classé Monument Historique, l'Escalier du Rey d'Angone est un ouvrage de 65 m de haut et 187 marches, vers le sommet au-delà duquel se trouve l'Opedale. Classé au titre d'un Monument Historique et classé au titre d'un Monument Historique. Descendant ses 187 steps will take you to sea level. Open daily from April to November.

21 **Plages de Palombaggia**
Péninsule exceptionnelle, à 12 km du centre-ville, ou se mêlant d'un côté de la mer, de l'autre côté de la mer, à un paysage d'exception. Cette enclave est entourée par une forteresse naturelle. Cette enclave est entourée par une forteresse naturelle. Cette enclave est entourée par une forteresse naturelle.
An exceptional peninsula, 12km from the town centre, which combines shades of blue, pink porphyry, pines and white dunes with views over the Ornbio Nature Reserve. Its shallow waters are ideal for children.

18 **Archipel des îles Lavezzi**
Au cœur de la Réserve Naturelle des Bouches de Bonifacio, les îles Lavezzi, Cavallo, Ratino, Fano, sont des îles romantiques qui offrent un spectacle unique. Cette enclave est entourée par une forteresse naturelle. Cette enclave est entourée par une forteresse naturelle.
At the heart of the Natural Reserves of Bonifacio, the Lavezzi Islands, Cavallo, Ratino and Fano Islands are granite islets that form the archipelago. This boat trip will allow you to discover a unique ecosystem: sunny, fine beach, beautiful beaches and underwater life...

19 **Plages de Santa Giulia**
Avec 70 km de littoral océan et 120 km en comptant l'archipel des Lavezzi, Bonifacio offre plus de 25 plages de sable fin, criques secrètes, plages de sports et lagons d'exception : Rondinara, Balistra, Mura, Piantarella, Petit Sperone, Spargia, Toppa, Tamaro.
With 70km of coastline and 120km counting the Lavezzi archipelago, Bonifacio offers more than 25 sandy beaches, hidden coves, beaches for sport and exceptional lagoons: Rondinara, Balistra, Mura, Piantarella, Petit Sperone, Spargia, Toppa, Tamaro.

16 **Cité des falaises - Bonifacio**
Bonifacio, capitale pittoresque de la Corse. La cité médiévale vous offre pas moins de 40 sites classés, à visiter en quatre semaines comme un véritable musée à ciel ouvert : le chemin de ronde, le Bastion de l'Etendard, ses églises, son cimetière marin... Son port est également un site incontournable.
Bonifacio, the picturesque Capital of Corsica. This medieval town offers no less than 40 classified sites to visit in 40 days and is a real open-air museum with its ramparts, the Bastion de l'Etendard, its churches, its sailors' graveyard... Its port is also a must-see.

16 **Cité des falaises - Bonifacio**
Bonifacio, capitale pittoresque de la Corse. La cité médiévale vous offre pas moins de 40 sites classés, à visiter en quatre semaines comme un véritable musée à ciel ouvert : le chemin de ronde, le Bastion de l'Etendard, ses églises, son cimetière marin... Son port est également un site incontournable.
Bonifacio, the picturesque Capital of Corsica. This medieval town offers no less than 40 classified sites to visit in 40 days and is a real open-air museum with its ramparts, the Bastion de l'Etendard, its churches, its sailors' graveyard... Its port is also a must-see.

20 **Baie de Santa Giulia**
A 5 km du centre-ville, la baie de Santa Giulia est un véritable lagon aux pieds d'une montagne, offrant un paysage à couper le souffle. Cette plage est une des baies les plus complètes et dynamiques.
Only 5 km from the town centre, the Bay of Santa Giulia is a real lagoon at the foot of the mountains, with turquoise water and fine sand. This beach also has one of the most comprehensive and dynamic tourist centres in the area.

23 **Plages de Cala Rossa et de Benedettu**
Ces plages superbes, dévoilant une belle palette de couleurs, du bleu de l'eau aux tons sautoyés de rochers de porphyre, offrent de multiples activités : voile, pédalo, kayak, paddle, planche à voile, location de bateaux, restaurants.
These trendy beaches combining a beautiful array of colours, from the blue of the sea to the red of the porphyry rocks, offer a wide range of activities: sailing, paddle boarding, kitesurfing, windsurfing, windsurfing, boat rental and restaurants.

24 **Plage de Saint-Cyprien**
Cet immense espace blanc aux eaux profondes, surplombé par une tour génoise, permet de nombreuses activités : restaurants, location de bateaux, voile, pédalo, kayak, paddle, planche à voile, jet ski, ski nautique, water board, plongée.
This large white sandy beach with shallow waters, overlooked by a Genoese tower, offers many activities: restaurants, boat rental, sailing, paddle boarding, kitesurfing, windsurfing, windsurfing, jet skiing, water skiing, water-boarding, sailing, diving etc.

25 **Golf de Pinarellu**
Le Golf de Pinarellu abrite un port de pêcheurs, un village marin et des plages de sable blanc. Sa grande baie est bordée par une pinède au bout de laquelle se trouve l'île de Corca. C'est à sa pointe que se trouve l'île de Corca. C'est à sa pointe que se trouve l'île de Corca.
The Golf of Pinarellu hosts a fishing port, a fishing village and white sandy beaches. Its large bay is bordered by a pine forest at the end of which you can find the island of "Ile de Corca" and its square Genoese tower dating from the 16th century.

16 **Cité des falaises - Bonifacio**
Bonifacio, capitale pittoresque de la Corse. La cité médiévale vous offre pas moins de 40 sites classés, à visiter en quatre semaines comme un véritable musée à ciel ouvert : le chemin de ronde, le Bastion de l'Etendard, ses églises, son cimetière marin... Son port est également un site incontournable.
Bonifacio, the picturesque Capital of Corsica. This medieval town offers no less than 40 classified sites to visit in 40 days and is a real open-air museum with its ramparts, the Bastion de l'Etendard, its churches, its sailors' graveyard... Its port is also a must-see.

16 **Cité des falaises - Bonifacio**
Bonifacio, capitale pittoresque de la Corse. La cité médiévale vous offre pas moins de 40 sites classés, à visiter en quatre semaines comme un véritable musée à ciel ouvert : le chemin de ronde, le Bastion de l'Etendard, ses églises, son cimetière marin... Son port est également un site incontournable.
Bonifacio, the picturesque Capital of Corsica. This medieval town offers no less than 40 classified sites to visit in 40 days and is a real open-air museum with its ramparts, the Bastion de l'Etendard, its churches, its sailors' graveyard... Its port is also a must-see.